

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

Defensa nacional con soberanía tecnológica

Celebran aniversarios de la incorporación de la informática a los procesos de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y de la empresa Xetid, creadora de EnZona

Publicado: Jueves 09 junio 2022 | 01:51:39 am.

Publicado por: Osvaldo Pupo Gutiérrez

Desde hace 55 años las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) cuentan con especialidades encargadas de la automatización de los procesos que, junto a la Empresa de Tecnologías de la Información para la Defensa (Xetid), fundada 15 años atrás, también contribuyen a la soberanía tecnológica en Cuba.

En un acto conmemorativo, celebrado este miércoles, el general de brigada Israel Tomás Domínguez, jefe de Dirección de las FAR, reseñó los principales resultados de esa especialidad desde su fundación el 8 de junio de 1967. Afirmó que en la actualidad tienen el reto de continuar el desarrollo de la especialidad, en medio de un contexto mundial de acelerado crecimiento tecnológico. Además, indicó que la capacitación en el uso responsable de las tecnologías es prioridad en las FAR.

Yosbel Ernesto González Alonso, especialista en Informática de Xetid, comentó que si bien en la etapa inicial solo desarrollaban soluciones para las Fuerzas Armadas, en la actualidad tienen una participación importante en los programas de comercio electrónico y gobierno digital en el país.

González Alonso, quien integró el grupo fundacional de Xetid, surgida el 9 de junio de 2007 en un campus de la Universidad de Ciencias Informáticas, expuso que la entidad también está inmersa en la transformación digital, proceso definido como estratégico por el Gobierno cubano.

Al concluir el encuentro, donde se estimularon trabajadores con 25 años o más de labor y fundadores de Xetid, los participantes recorrieron una exposición con las principales soluciones desarrolladas por esa empresa, dentro de las que sobresale la plataforma EnZona, así como otros productos de la industria 4.0, las comunicaciones y la seguridad integral.

A la actividad asistió el general de división Roberto Legrá Sotolongo, viceministro de las FAR y jefe del Estado Mayor General, quien entregó a Israel Tomás Domínguez un diploma firmado por el general de cuerpo de ejército Álvaro López Miera, ministro de las FAR, en ocasión de la efeméride. Además, participaron los titulares de Comunicaciones y Justicia, Mayra Arevich Marín y Oscar Silvera Martínez, respectivamente.

<https://juventudrebelde.cu/cuba/2022-06-09/defensa-nacional-con-soberania-tecnologica>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde